

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう
スピードダウンと、「かもしれない」運転で事故防止

「脇見した」

夕方4時 デイサービス車、電柱に衝突2人死亡
運転の20歳現行犯逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/13(金) 21:49

13日午後4時ごろ、福岡県で乗用車が電柱に衝突し、後部座席に乗っていた高齢女性2人が死亡した。警察は運転していたアルバイトの男性容疑者（20）を現行犯逮捕した。容疑者は通所施設に勤務し、施設でデイサービスを利用する女性3人を自宅に送る途中だった。「脇見運転をして、車の前部を電柱に衝突させた」と容疑を認めているという。

トラックが電柱に衝突 外に出たトラック運転手の上に…電柱が倒れ死亡

垂れ下がった電線に、別のトラックの荷台のショベルカーが引っ掛けかかり
引っ張られる形で電柱が倒れ、男性を直撃
◇前方で何が起こるか分かりません◇
◇スピードダウンと、「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/9/13(金) 17:47

13日午前9時頃、愛知県でトラックが電柱に衝突しました。運転手の男性（42）が外に出たところ、事故の衝撃で垂れ下がった電線に走ってきた別のトラックの荷台のショベルカーが引っ掛けかかり、引っ張られる形で電柱が倒れ、男性を直撃しました。男性は、頭を強く打っていて、まもなく死亡が確認されました。

消防副士長が酒気帯び運転、追突事故 停職9か月の懲戒処分、罰金30万円の処分を受けていた

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇
◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/9/13(金) 12:47

消防署出張所の消防副士長（31）が、酒気帯び運転で乗用車に追突して男性にけがをさせたとして、停職9か月の懲戒処分を受けました。この事故で消防副士長は、先月、罰金30万円の刑事処分を受けていて「深く反省している。二度とこのようなことは起こさない」と話しているということです。消防局は「今後このようなことが起きないよう、指導徹底を図る」としています。